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 ７月１７日（金）６限目、生徒総会が行われました。「言いたいことを素直に言える学校に～つなげよう 

100 年の歴史～」を生徒会の年間目標に掲げ、生徒会、各委員会の活動や各部活動の予算についての報告、ク

ラス会議で出た甲佐高校をよりよくするための意見・要望について、生徒会や各委員会が回答しました。 

そして今年度は、中止になった体育大会に変わり、甲佐高校スポーツフェスティバル「ＢＡＴＴＬＥ ＯＦ 

ＣＥＮＴＵＲＹ ２０２０」が開催されます！赤団、青団に分かれ、年間を通して様々なスポーツで競い合

い、勝者を決めます。どんなドラマが繰り広げられるのか、乞うご期待！ 

 ７月１９日（日）に八代県

営球場で秀岳館と対戦しまし

た。野球部員一丸となって戦

い、一時はリードするも２対

９で敗退。一生懸命ボールを

追いかける姿に、胸が熱くな

りました。お疲れ様！！ 

～生徒総会～ 
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夏
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格
上
相

手
で
し
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が
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後
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で

全
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で
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た
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た
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こ
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て
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に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
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たくさんの意見

が出たよ 

こうさみちゃん 

こうさおくん 

一生懸命っ

ていいね！ 

 ７月１８日（土）に男子は八

代東高校、女子は八代白百合学

園高校で「２０２０熊本県高等

学校バドミントン大会」があ

り、３年生男子５名、女子３名

が出場しました。それぞれ持て

る力を精一杯発揮しました。み

んないい顔しています！ 

３－２中村透梧さん 

（御船中出身） 

３－３楠本勇真さん 

（中央中出身） 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1595301629/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWktbGlicmFyeS5jb20vc296YWkvMTIwNzg-/RS=^ADBO1pfGmvKvJUOmJgPWUmMJWQvqqA-;_ylt=A2RCL619DRVfmjgA6xmU3uV7;_ylu=X3oDMTBiaGxjcmduBHZ0aWQDanBjMDAy
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1595301711/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzE3Ny82MDExOV8xMDQ1ODY5Lmh0bWw-/RS=^ADBlu04Pnia1QnwuIo8SOQj7U9.Xks-;_ylt=A2RCL5XODRVf7X0AcjWU3uV7;_ylu=X3oDMTBiaGxjcmduBHZ0aWQDanBjMDAy


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も３年３組ビジネス情報科の生徒たちが、地域の事業所で職場体験を行います。 

新型コロナウイルス感染症の影響で実施できるか心配されましたが、事業所の方々のご協力によ

り実施することになりました。年１４回と短縮とはなりましたが、６月１１日（木）に少し緊張し

ながら事業所にあいさつに行き、１８日（木）から本格的に開始。それぞれの事業所で、働くこと

の大変さ、楽しさを学びながら一生懸命頑張っています。 

○済  

ｇranks 髙田精肉店 

ダスキン 
出発式の様子 

こうさみちゃん 

みんな真剣に取り

組んでいます 

☆ボランティア部☆環境美化はお任せください 

☆陸上部☆ １年生４人で頑張っています！ 

期末考査の点数を競い合ってい

る髙田翔吾さん（左・御船中出身）

と堅島康平さん（右・下益城城南

中出身）がたまたま（？）廊下を歩

いていたので、インタビューをし

ました。 

（甲佐高校のよいところは？） 

（堅島さん）学年関係なく生徒

の仲がいい。 

（髙田さん）話しやすい先生が

多い。 
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